

## Ein musikalischer Rückblick aus Herrnsheim: Melodien im Advent

Nachdem wir bereits tief im Februar des neuen Jahres angekommen sind, wagen wir einen Rückblick auf das Jahr 2024, wobei man unweigerlich auf einige Highlights stößt. Eines davon ist sicherlich das vorweihnachtliche Event „Melodien im Advent“.

*Von Michael Beermann*  
27. Feb. 2025



Das Konzert fand statt am 08.12.2024, dem zweiten Advent, unter der Gesamtleitung von Sabine Bender.

Drei Musikgruppen sind an diesem Nachmittag aufgetreten. Der Kirchenmusikverein "KIMO" mit Blasinstrumenten, das Akkordeon Ensemble Farbtöne und selbstverständlich der Kirchenchor. In insgesamt fünf Blöcken haben sich diese drei Musikgruppen in unterschiedlicher Weise präsentiert, sowohl einzeln als auch in Kombination.

Bei voller Kirche und teils stehendem Applaus wurden deutsche und internationale Lieder aufgeführt.

Im deutschsprachigen Bereich Lieder wie "Ein Kind geboren zu Bethlehem, Gott hat uns längst einen Engel gesandt oder Es ist Weite in Gotts Gnade.

Im internationalen Bereich Lieder wie Gabriellas Song, Hijo de la Luna oder Frosty the Snowman.

Abgerundet wurde das Event mit dem Lied Oh du fröhliche, mit kräftiger Unterstützung des Publikums und begleitet durch den Chor, den Farbtönen und dem Kirchenmusikverein.

Das im Anschluss aus verschiedensten Richtungen erhaltene Feedback bestätigt, dass das Konzert ein Highlight war und sich der große Aufwand der zweijährigen Vorbereitung gelohnt hat.